

FORKOPIMDA

Estafet Semangat Gotong Royong, Satgas TMMMD Ke-122 Blora dan Warga Sidomulyo Kebut Pengecoran Gorong-Gorong

Agung widodo - BLORA.FORKOPIMDA.COM

Oct 23, 2024 - 11:23



Foto: Satgas TMMMD Ke-122 Kodim 0721/Blora bersama warga setempat bersatu melakukan pengecoran plat beton gorong-gorong sepanjang 6 meter. Rabu 23 Oktober 2024.

BLORA- Semangat kebersamaan membara di Desa Sidomulyo, Kecamatan Banjarejo, Kabupaten Blora, saat Satgas TMMMD Ke-122 Kodim 0721/Blora

bersama warga setempat bersatu melakukan pengecoran plat beton gorong-gorong sepanjang 6 meter. Pekerjaan ini disebut menggunakan sistem estafet untuk memastikan penyelesaian tepat waktu dan mempercepat pembangunan infrastruktur desa. Rabu 23 Oktober 2024.

Dengan gotong royong yang solid, warga dan TNI bahu-membahu mengangkat bahan bangunan, menyiapkan adukan beton, dan mencor gorong-gorong. Proses pengecoran ini krusial untuk memastikan jalan penghubung desa tetap kokoh dan mempermudah distribusi material ke titik-titik pembangunan lainnya.



“Pengecoran gorong-gorong ini sangat penting agar jalan bisa terhubung dengan baik dan mencegah amblas, terutama di musim hujan,” ujar Peltu Suharyanto yang memimpin kegiatan di lapangan. Menurutnya, gotong royong antara warga dan Satgas TMMMD telah menjadi kekuatan utama dalam mempercepat pembangunan desa.

Remon (25), salah satu warga yang ikut membantu, menyatakan kebanggaannya bisa terlibat dalam proses ini. "Ini jalan untuk desa kami, jadi sudah pasti kami bantu. Terima kasih kepada bapak TNI yang begitu peduli dengan desa kami. Gotong royong seperti ini membuat kami semakin kompak," tuturnya.



Dengan pengecoran yang hampir rampung, diharapkan jalan akan semakin mudah diakses dan pembangunan desa bisa berjalan lebih lancar. Kerja sama antara TNI dan warga Sidomulyo tak hanya mempercepat pembangunan fisik, tetapi juga memperkuat rasa kebersamaan di desa.

Program TMMD Ke-122 ini telah menjadi simbol pentingnya sinergi antara TNI dan masyarakat dalam membangun infrastruktur yang tangguh, memberikan harapan baru bagi kemajuan desa-desa di Blora.